





REPORTE DE GESTIÓN

Del Martes 22 de Octubre al Jueves 24 de Octubre del 2019 se realizó la producción del episodio número dos del programa de televisión Ruta 24 en el municipio de Moctezuma, San Luis Potosí y la comunidad de Ipiña en el Municipio de Ahualulco.

La producción corrió a cargo del Lic. Ricardo Daniel Pedroza Sánchez con el apoyo en conducción de la Srita Viridiana Rivas y el Lic. Kevin Montoya como apoyo en la operación del Drone.

El episodio contó con un presupuesto como concepto de viáticos de \$6200 de los cuales \$2,029.35 se utilizaron en combustible, compra de alimentos en tienda Oxxo y mantenimiento de la unidad de transporte, \$364.65 fueron utilizados para transporte de persona en la plataforma Uber, \$1006 corresponde a gastos realizados en las comunidades tales como: desayunos y compra de suministros en tiendas locales en las cuales NO SE CONSIGUIÓ COMPROBANTE DE: COMPRA.

Los restantes \$2800 se entregan a la administración del canal.

Sin otro pendiente quedo a sus órdenes.

Ricardo Daniel Pedroza Sánchez Gerencia de Producción NueveTv

